

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan dapat dilihat sebagai berikut :

1. Variabel Literasi Keuangan (X_1) berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan investasi yang dihasilkan oleh masyarakat Purwokerto yang tergabung dalam grup investor saham Purwokerto
2. Variabel *Locus of Control* Internal (X_2) tidak berpengaruh terhadap keputusan investasi yang dihasilkan oleh masyarakat Purwokerto yang tergabung dalam grup investor saham Purwokerto
3. Variabel Kemajuan Teknologi (X_3) berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan investasi yang dihasilkan oleh masyarakat Purwokerto yang tergabung dalam grup investor saham Purwokerto

B. Implikasi

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa literasi keuangan dan kemajuan teknologi dapat berpengaruh positif terhadap keputusan investasi di pasar modal. Penelitian ini dapat dijadikan acuan atau bahan dugaan penelitian selanjutnya. Literasi keuangan dapat mempengaruhi keputusan investasi di pasar modal karena ketika seseorang memiliki literasi keuangan yang baik berarti seseorang memahami mengenai pengetahuan keuangan yang membuat terhindar dari risiko kerugian investasi, dapat mengatur pengeluarannya, dan

dapat melakukan perencanaan berinvestasi dengan melihat nilai waktu uang sehingga seseorang dapat melakukan pertimbangan mengenai investasi yang baik dalam berinvestasi agar investasi yang dilakukannya mendapatkan hasil baik dimasa yang akan datang. Kemajuan teknologi dapat mempengaruhi keputusan berinvestasi di pasar modal karena ketika semakin majunya sebuah teknologi hal tersebut memberi kenyamanan dan kemudahan dalam melakukan investasi dengan adanya berbagai macam fitur-fitur yang ada seperti fitur yang memudahkan untuk mencari informasi di pasar modal, dapat bertransaksi secara *realtime* dan dapat memantau portofolio saham secara *realtime* yang membuat seseorang dapat membuat keputusan investasi lebih baik karena adanya kemudahan-kemudahan yang diberikan akibat adanya kemajuan teknologi.

C. Keterbatasan Penelitian

Beberapa keterbatasan pada penelitian ini dapat dijabarkan sebagai berikut :

1. Populasi pada penelitian ini sebanyak 272 orang, namun sampel dalam penelitian jumlah anggota grup investor saham Purwokerto yang masuk kedalam sampel hanya sebanyak 67 orang. Tidak sampai 50% dari total populasi yang ada.
2. Responden pada penelitian ini hanya mencakup masyarakat Purwokerto yang tergabung dalam grup investor saham Purwokerto. Pada penelitian berikutnya diharapkan dapat memperluas ruang lingkup responden agar hasil penelitian dapat berubah karena banyaknya

responden yang ada, seperti variabel *locus of control* internal yang tidak berpengaruh bisa saja berpengaruh apabila memperluas ruang lingkup responden.

